

Association **Belfort-Québec**régionale de la **Fédération France-Québec/Francophonie**



Centre Culturel des Barres et du Mont Contact: <u>claude.f_perrot@yahoo.fr</u> 03 81 36 19 83 - 06 50 47 25 36

Annexe 1

ASSEMBLEE GENERALE de BELFORT – QUEBEC du Vendredi 8 février 2019

Rapport moral du Président

Bonsoir à tous.

Tout d'abord, je vous remercie d'avoir répondu aussi nombreux à notre convocation à cette Assemblée Générale.

C'est la seconde fois de suite que nous nous réunissons au CCSBM pour notre AG. Ce qui permet une assistance plus fournie qu'à Lebetain : les 25 ou 26 km sont décidément un bien grand obstacle.

Faisant le calcul, nous avons le quorum ce soir, même sans l'apport des « membres sympathisants » qui sont là pour nous donner un coussin nécessaire pour garder notre autonomie au sein de la Fédération France-Québec / Francophonie.

Mais au cas où, ceux-ci nous ont donné pouvoir...

Suite à mon rapport oral de l'an dernier, j'avais reçu un appel du président de Franche-Comté-Québec, Alain Chevillard, car plusieurs membres de cette régionale voisine et associée s'étaient émus de mes propos... que voici : « Mais il semble qu'après toute l'énergie dépensée pour organiser la superbe Assemblée Générale de France-Québec à Besançon, il y ait un peu de relâchement... ».

En fait, il semble plutôt que ce soit la disparition de la trésorière, Monique Chapatte, qui ait pesé sur le moral des troupes, tant elle faisait partie intégrante de Franche-Comté-Québec. Nous avons eu la chance de la côtoyer à plusieurs reprises, tant à l'occasion de l'AG Nationale de France-Québec de Besançon, mais pas seulement, de même que lors de rencontres Franche-Comté-Québec / Belfort-Québec.

Cette année 2018 nous a amenés à aller à Giromany pour la manifestation appelée à devenir annuelle : "Rencontres d'Ici et d'Ailleurs" Une réunion a eu lieu jeudi 31, mais je ne sais pas encore si Karen y est allée. Notons que cette manifestation est prévue le 16 juin prochain.

J'écrivais l'an passé : « J'ai la conviction que notre mode de fonctionnement actuel nous satisfait au sens plein du terme ; le plaisir renouvelé de nous retrouver pour quelques occasions qui rythment notre année est bien là ». Mais je note que notre appartenance au grand réseau France-Québec est essentiellement motivée par notre participation à la pré-sélection du prix littéraire. En effet, notre participation à la dictée francophone reste minimaliste et plutôt destinée aux résidents de la madrilène et à ses voisin(e)s.

J'avoue, et je pense ne pas être le seul, que je prends de moins en moins de plaisir à lire les romans qui nous sont proposés... et que si cela continue, cela pourra être de nature à nous faire quitter la Fédération, ce qui est à discuter, naturellement.

Ces mots ont reçus très récemment un écho marquant par la parution le 1^{er} février dans le Devoir, journal du Québec, un article de Catherine Lalonde intitulé : « *Écran de fumée sur la sélection du prix France-Québec* » rapportant les propos du Président national, M. Rousseau, dénigrant l'équipe précédente et indiquant que pour la présélection du Prix littéraire France-Québec, créé « Prix des lecteurs de France-Québec », serait en fait, réalisée par 3 professionnels.

Corinne Tartare, Ex vice-Présidente Culture de la FFQ/F, Ex Déléguée au Prix littéraire France Québec, a répondu par une lettre ouverte au Président avec copie aux comités de pré-sélection (6 régionales), dont la teneur est disponible sur demande, naturellement.

La suite à donner fera l'objet d'un débat quand nous arriverons aux « Divers » de l'ordre du jour prévu lors de la convocation. Je donnerai à cette occasion la parole en priorité à Marie-Christine, actuelle chargée du Prix à Belfort-Québec, et à Geneviève qui a beaucoup œuvré pour ce prix. Il me semble qu'avant toute prise de décision définitive, prise lors d'une AGE éventuelle, il conviendrait de nous concerter avec les 5 autres régionales faisant partie de la pré-sélection.

Notre association est vivace, la qualité de ses membres remplaçant avantageusement la quantité ; la preuve vous en sera donnée dans quelques instant quand notre secrétaire Marie-Christine présentera son rapport d'activités illustré par un diaporama.

Je vous, je nous, souhaite une bonne réunion qui doit se terminer par un pot de l'amitié accompagné de quelques douceurs préparées par Sonia, Jocelyne, Anne-Marie, Ghislaine et peut-être Christine. Mais d'abord, la parole est à Dominique, notre Trésorier, pendant que nous sommes autour de cette table.

Claude Perrot



Association **Belfort-Québec**

régionale de la

Fédération France-Québec/Francophonie

Centre Culturel des Barres et du Mont

Contact: <u>claude.f_perrot@yahoo.fr</u> 03 81 36 19 83 - 06 50 47 25 36



Annexe 2

ASSEMBLEE GENERALE de BELFORT – QUEBEC du Vendredi 8 février 2019

Rapport d'aactivité de la Secrétaire

Chaque paragraphe est illustré par une sélection de photos des différentes activités

GALETTE DES ROIS:

Le **13 janvier** 2018 la traditionnelle galette des rois a eu lieu chez Anne-Marie et Roland POMMARD

Nous étions 18 personnes.

Anne-Marie, Michèle et Christine ont confectionné les galettes pour l'occasion.

ASSEMBLEE GENERALE:

Elle a eu lieu le 16 Mars 2018, chez Jojo et Claude PERROT à Lebetain.

Nous étions 16 présents.

Nous avons abordé les points réglementaires.

La soirée se termine de façon très conviviale, autour du pot de l'amitié.

PRIX LITTERAIRE 2018:

Dix personnes ont participé à la présélection du prix des lecteurs de France-Québec. Le 6 mars, nous nous sommes retrouvés chez Geneviève pour faire notre sélection de 3 livres. Le 8 mars, Geneviève nous a représentés à Paris pour la sélection nationale. Nos choix rejoignent ceux des autres régionales.

En 2018:

- -« De boit debout» de jean François Caron,
- -« Johnny » de Catherine-Eve Groleau, et
- -« Tagawan » de Eric Plamondon.

En octobre, « **Taqawan** » a été élu lauréat de l'année 2018, par l'ensemble des lecteurs de France-Québec.

DICTEE FRANCOPHONE:

La dictée francophone s'est déroulée à la Madrilène, rue de Madrid à Belfort, le 24 mars 2018 à 15 heures.

Elle comportait 3 parties.

La première fait appel à des expressions et à des termes de l'Arménie, la deuxième porte sur le Québec, la troisième sur une région française, cette année la Normandie.

Nous étions 14 participants : des résidents de la Madrilène, des membres de BQ, de nos familles, des amis...

Les 3 premiers et le dernier, ont reçu des cadeaux à caractère Québécois. Comme d'habitude, nous avons terminé l'après-midi par un sympathique goûter.

FIMU:

Nous avons participé au FIMU, du 19 au 22 Mai 2018.

Comme de coutume, les membres de l'association qui ont participé à cette manifestation en hébergeant et en entourant les jeunes Québécois.

Nous avons accueilli 2 formations : Erwan et les « Les ..» 3 musiciens, compositeurs, interprètes ; Véronica, Julien et Anthony.

L'accompagnatrice Véronique Julien.

Ils ont assuré 2 concerts : au Kiosque Vendredi, et à la scène République le dimanche.

Cette année encore, le bilan est très positif : qualité de la musique, ambiance du groupe, sérieux des musiciens et de l'accompagnatrice.

Le repas d'accueil n'a pas eu lieu, les musiciens ont joué le vendredi soir.

Repas de « fin de FIMU », le lundi midi au restaurant.

Départ le mardi à 6h17 à la gare TGV.

SAINT JEAN- BAPTISTE:

Nous n'avons pas fêté la Saint Jean Baptiste cette année, faute de participants.

POTIRONADE:

Le dimanche 30 septembre 2018 a eu lieu la « potironade » chez Jojo et Claude Perrot à Lebetain.

Nous étions 11 participants à ce moment très convivial.

JOURNEE PORTES OUVERTES AU CCSBM

Le 23 novembre, Jocelyne et Claude ont assuré la permanence, pour représenter Belfort-Québec durant l'après-midi.

Ils ont été très peu sollicités par le public.

Marie-Christine Vuillemard-Colin

.



Association **Belfort-Québec**

régionale de la

Fédération France-Québec/Francophonie





Contact: <u>claude.f_perrot@yahoo.fr</u> 03 81 36 19 83 - 06 50 47 25 36

Annexe 3

ASSEMBLEE GENERALE de BELFORT – QUEBEC du Vendredi 8 février 2019

Rapport du Trésorier

Exercice Financier 2018 Arrêté au 31/12/2018

DEPENSES		RECETTES	
Désignation		Désignation	
			·
Quotes-Parts FFQ/F 21	168,00 €	Adhésions 21	315,00 €
Abonnements FQMag 2	52,00 €	Abonnements FQMag 2	52,00 €
ACTIVITES		ACTIVITES	
- Galette	8,20 €	ACTIVITES	
- Dictée FQ	14,00 €		
Frais	13,02 €		
- AG	21,03 €		
-Potironnade	51,70 €		
DIVERS			
- Assurances	108,78 €		 •
- Timbres	0,00 €		
Total Dépenses	436,73 €	Total Recettes	367,00 €
		Solde	-69,73 €

DISPONIBILITES Au 31/12/2018		
Caisse (espèces)	130,50 €	
Compte bancaire CA	487,00 €	
Total Disponibilités	617,50 €	



Association **Belfort-Québec**

régionale de la

Fédération

France-Québec/Francophonie

Centre Culturel des Barres et du Mont

Contact: <u>claude.f_perrot@yahoo.fr</u> 03 81 36 19 83 - 06 50 47 25 36

Annexe 4

COMPTE RENDU C.A. de BELFORT – QUEBEC

(en conclusion de l'Assemblée Générale) du Vendredi 8 février 2019

Étaient présents :

Claude et Jocelyne Perrot, Sonia Sergerie, Marie-Christine Vuillemard-Colin et Dominique Colin, Anne-Marie Pommard.

Ordre du Jour :

- Répartition des fonctions au sein du bureau.

Composition du bureau

La répartition des fonctions entre les membres est la suivante :

- Président : Claude Perrot responsable du BBQ et du site de l'association
- Secrétaire : M. Christine Vuillemard-Colin
- Trésorier : Dominique Colin
- Trésorière adjointe : Sonia Sergerie

Responsable accueil des CA de BQ Interlocutrice FIMU avec le RIASQ :

- Logisticienne de l'association : Anne-Marie Pommard
- Collaboratrice de fabrication du BBQ : Jojo Perrot

Le Président :	T a Cagnátaina .	
Jenst	Vailenal-Colin	